

COLEGIO EL ATABAL
Av. Lope de Vega, 12
29010 Puerto de la Torre (Málaga)
secretaria@colegioelatabal.com
A/A . . Equipo Directivo

Estimado Equipo Directivo:

Me complace dirigirme a usted para agradecerle encarecidamente la ayuda que nos prestó el pasado día 11 de mayo con motivo de la Cuestación. Ese día, la Asociación Española Contra el Cáncer inició un movimiento social para seguir aumentando la supervivencia en cáncer. Con la campaña, "Haz de la lucha contra el cáncer tu bandera", y el hashtag #TodosContraelCáncer, la Asociación quiere implicar a toda la sociedad en este movimiento, del que usted y los compañeros de mesa ya forman parte activa.

Una vez contabilizadas las huchas, su mesa obtuvo una recaudación de 1983,08 Euros.

¡MUCHISIMAS GRACIAS!

La provincia de Málaga ha ingresado este día una cantidad cercana a **100.000 euros**, lo cual significa un éxito porque nos acerca a los importes que se obtenían antes de la pandemia.

Actualmente, la supervivencia total en hombres a 5 años es del 55.3% y en mujeres del 61,7%. Gracias a la investigación, en los últimos años, los índices de supervivencia han aumentado 3,3 puntos en hombres y 2,6 en mujeres, en un entorno donde la incidencia ha crecido un 7,2% desde el año 2016.

En España, unas 100.000 personas son diagnosticadas cada año con tumores con la supervivencia baja o estancada que necesitarían mayor investigación. Cerca del 20% de los proyectos que impulsa la Asociación tienen como objetivo investigar este tipo de tumores a los que destina más de 20 millones de euros. La Asociación lleva 50 años impulsando la investigación en cáncer con grandes resultados que han aumentado la supervivencia.

Con su ayuda, podremos dedicar más recursos a la investigación contra el cáncer para lograr el objetivo de la Asociación de alcanzar el 70% de supervivencia en el año 2030, es decir, que siete de cada diez personas con cáncer sobrevivan a la enfermedad. Una de las claves es corregir las inequidades en el acceso a los resultados de investigación, y para esto es necesario que todos los cánceres se investiguen lo necesario para seguir aumentando su supervivencia.

Agradeciendo de nuevo su participación y deseando contar con usted el próximo año, aprovecho la ocasión para enviarle un afectuoso saludo.

p.o.



asociación española
contra el cáncer
en Málaga
CIF: G-28/197564
Joaquín Morales Rubio
Alameda de Capuchinos, 39
29014, Málaga
Presidente de la Junta Provincial de Málaga
Asociación Española contra el Cáncer
asociacioncontraelcancer.es